

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Tuhan Yang Maha Esa atas segala berkat dan penyertaan-Nya, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik. Skripsi ini disusun untuk memenuhi sebagian syarat yang diperlukan untuk mencapai gelar Sarjana Pendidikan di Program Studi Pendidikan Matematika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam (FMIPA), Universitas Negeri Medan (UNIMED).

Penyusunan skripsi ini telah melalui jalan panjang yang melelahkan dan berbagai tahapan sesuai dengan prosedur standar yang berlaku di FMIPA UNIMED, mulai dari tahapan penentuan topik penelitian, penyusunan dan seminar proposal, pelaksanaan penelitian, penyusunan skripsi, dan ujian mempertahankan skripsi. Penulis menyadari bahwa penyusunan skripsi ini tidak akan dapat terselesaikan tanpa dukungan dari berbagai pihak, baik secara langsung maupun tidak langsung.

Melalui kesempatan ini, penulis ingin menyampaikan ucapan terimakasih kepada semua pihak yang telah membantu dalam penyusunan skripsi ini. Dengan penuh ketulusan hati penulis mengucapkan terimakasih kepada bapak Drs. Yasifati Hia, M.Si., sebagai dosen pembimbing skripsi, atas bimbingan, pengajaran, motivasi, arahan, dan kesabarannya yang luar biasa sehingga semua tahap dalam penyusunan skripsi ini dapat dilalui dengan baik. Kepada Bapak Dr. Waminton Rajagukguk, M.Pd., Ibu Dr. Izwita Dewi, M.Pd., dan Ibu Nice Rejoice Refisis, S.Pd., M.Si., sebagai dosen penguji, yang telah banyak memberi saran dan perbaikan mulai dari seminar proposal sampai pada tahap ujian mempertahankan skripsi, sehingga skripsi ini bisa diselesaikan dengan baik.

Ucapan terimakasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Prof. Dr. Baharuddin, ST., M.Pd., selaku Rektor Universitas Negeri Medan, Ibu Dr. Ani Sutiani, M.Si., selaku Dekan Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan, Bapak Dr. Pardomuan Sitompul, M.Si., selaku Ketua Jurusan Matematika Universitas Negeri Medan, Bapak Lasker P. Sinaga, S.Si., M.Si., selaku Sekretaris Jurusan Matematika Universitas Negeri Medan, Ibu Nurhasanah Siregar, S.Pd., M.Pd., selaku Ketua Program Studi Pendidikan Matematika

Universitas Negeri Medan. Kepada Ibu Sri Lestari Manurung, S.Pd., M.Pd., Ibu Nadrah Afiati N, M.Pd., Ibu Hanna Dewi M Mutabarat, S.Si.,M.Si., dan ibu Ade Andriani, S.Pd., M.Pd., atas bantuannya melalui validasi instrumen penelitian. Kepada Bapak Dr. E. Elvis Napitupulu, M.Si., selaku Dosen Pembimbing Akademik (PA) yang telah banyak membantu penulis dalam memberikan bimbingan dan saran-saran selama perkuliahan.

Penulis juga tidak lupa mengucapkan terimakasih kepada Bapak Mara Jaman Hasibuan, S.Pd. selaku kepala sekolah dan Ibu Ayu Nur Habibah, S.Pd., selaku guru bidang studi Matematika serta seluruh siswa-siswi khususnya kelas VIII-B SMP Negeri 4 Tanjung Morawa, atas bantuannya mau menerima dan memberi keleluasan kepada penulis untuk melakukan penelitian di sekolah tersebut.

Teristimewa penulis mengucapkan terimakasih kepada Bapak tercinta (Alm.) Jantiman Purba, S.Pd. yang belum sempat penulis berikan kebahagiaan dan rasa bangga, dan yang semasa hidup sampai sekarang selalu menjadi motivasi penulis untuk segera menyelesaikan proses perkuliahan pendidikan matematika ini. Dan juga kepada mamak tersayang, Nesondang Saragih, S.Pd.K yang selalu menjadi penyemangat penulis, yang tiada hentinya memberikan doa, motivasi, kasih sayang dan dukungan kepada penulis untuk senantiasa semangat dan pantang menyerah. Terimakasih untuk setiap keikhlasan dan setiap perjuangan untuk kehidupan penulis.

Untuk kakakku satu-satunya, Chrystie Afrilya Pratiwi Purba, S.Tr.Gz. Terimakasih atas segala doa, kebaikan, dan terimakasih selalu memberi *support* kepada penulis dan membantu sebisanya agar penulis bisa menyelesaikan skripsi ini ditengah kesibukannya. Terimakasih juga kepada keluarga besar yang telah memberikan dukungan dan saran-saran selama proses penulisan skripsi ini.

Teruntuk sahabat penulis sejak jaman sekolah, Alysia Andrea Tan, Christin Beta Maria Siburian, Christina Karo-karo, Imelda Keti Caren, dan Rebeka Banjarnahor. Terimakasih selalu mendengar keluh kesah selama penulisan skripsi ini, menghibur penulis dan selalu memberi dukungan kepada penulis hingga saat ini. *Thank you, girls!*

Teruntuk sahabat seperjuangan penulis *the bc*, Cyonita Evi Debora Manalu (Cik'o), Frisca Yuwinda (Friscul), Fernando Sitorus (Nandi), Vischa Br. Ginting (Piska), Dinda Angela Depari (Dindung), Dwi Naila Fadila (Wawa), dan Indah Stefany Tambunan (Indah). Terimakasih selalu mendengar keot an, ketakutan, dan kepanikan penulis. Trimakasih juga sudah menemani hari-hari penulis selama perkuliahan. Terimakasih atas semua bantuannya yang tidak bisa disebutkan gais! Terimakasih juga untuk semua hal random yang pernah ada. Beruntung nya bisa kenal kalian.

Terimakasih juga penulis ucapkan kepada Bella Purba Sijengesan, Esika Yolanda Simamora, Hastiyani Br. Sinurat, dan Vina Amelia Tobing yang senantiasa membantu, menyemangati dan mendoakan penulis dalam proses penyusunan skripsi ini.

Terimakasih juga penulis ucapkan kepada Kelompok Kecil ku "Together in Christ", KTBku Agnes Saragih, Esika Yolanda, Sarianto Sinambela, Widi Panggabean, dan Indah Silitonga. Dan Abang PKK ku Bang Rexben Pasaribu atas doa-doa dan dukungan yang diberikan kepada penulis sehingga penulis dapat lebih tenang menjalani setiap proses skripsi ini.

Kepada teman-teman seperjuangan, teman sekelas PSPM A 2020 dan teman sekelas Kampus Mengajar yang telah menemani penulis sejak awal perkuliahan daring hingga tatap muka dan sampai sekarang. Kepada saudara sedosen pembimbing, terimakasih telah memberi semangat, bantuan, dan dukungan kepada penulis. Terimakasih juga penulis ucapkan kepada teman KKN di desa Lintong Nihuta yang telah memberikan warna dalam proses perkuliahan penulis. Penulis juga mengucapkan terimakasih kepada teman-teman Kampus Mengajar di SMP Ali Bin Abu Tholib Tanjung Morawa, Yiska Hai dan Frisca Yuwinda atas pengalaman dan warna dalam perjalanan perkuliahan penulis. Terimakasih juga penulis ucapkan kepada teman teman GenBI 10 Terkhususnya divisi Pendidikan dan Kebudayaan komisariat UNIMED atas pengalaman dan hal baru yang penulis dapatkan selama perkuliahan. Dan Beserta semua pihak yang tidak dapat disebutkan satu persatu yang turut memberi semangat dan bantuan kepada penulis.

Terakhir, Penulis mengucapkan terimakasih kepada diri sendiri yang telah berusaha semaksimal mungkin, terimakasih karena sudah bertahan, terimakasih karena tidak menyerah dan terimakasih karena sudah berani percaya pada diri sendiri dengan melawan ketakutan juga ke ovtan. Semangat selalu ya!

Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih memiliki kekurangan dan keterbatasan, namun demikian, sembari mengharapkan kritik dan saran yang membangun, penulis menghaparkan skripsi ini dapat bermanfaat dalam memperkaya ilmu Pendidikan dan bagi pihak-pihak terkait.

Medan,Oktober 2024

Penulis,



Icha Novalia Purba

NIM. 4203111066